

が感動と希望を与えてくれました。昨年、世界中が注目する中、フランス・パリでパラリンピックが開催され、多くのアスリートたちが感動と希望を与えてくれました。

また、貴協会が受託されている当市スポーツ大会開催事業及び身体障害者機能訓練事業の運営を通じ、障がい者の社会参加、健康増進、スポーツの振興等に多大なご貢献をいただいておりますことに、重ねて御礼を申し上げます。



新年明けましておめでとうございます。皆様にはお健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

須坂市社会福祉協議会
会長 豊田清寧

ご理解と、ご支援、ご協力に対し厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は、元旦早々、能登半島で大地震が発生し、その復興もままならない中、9月には同じ能登半島で大雨災害が発生するなど、自然災害の怖さをあらためて考えさせられた一年となりました。一方、世界各地では相変わら



明けましておめでとうございます。須坂市身体障害者福祉協会の皆様におかれましては、日頃から須坂市の発展、社会福祉向上のためご協力を賜っておりますことに心から敬意と感謝を申し上げます。

この大会を通じて障がいのある方々の可能性が再認識されるとともに、お互いの違いを理解し、個性を尊重し、すべての人が支え合うインクルーシブな社会の実現に向けた意識の高まりを感じる1年となりました。

新年を迎えて

須坂市長 三木正夫

会報
須坂
第111号

発行者
一般財団法人
須坂市身体障害者
福祉協会
〒382-0076
須坂市馬場町1218
(須坂市福祉会館内)
☎(026)248-8887

障がいのある人も、ない人も、共に支え合いみんなが暮らせる社会を目指して、取り組んで参ります。

本年が須坂市身体障害者福祉協会会員の皆様にとって、実り多い年となることを祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

さて、須坂市では第六次須坂市総合計画において、「豊かさ」と「しあわせ」を感じる共創のまち「須坂」を将来像とし、「障がいのある人が必要な支援やサービスを安心して受けられ、地域の一員として、共に自分らしく安心して暮らせるまち」を目指しております。そして、人と人がつながり、地域で孤立化することのないよう、市民一人ひとりに寄り添つた事業を開いてまいりました。障がい者福祉では、地域で当たり前に、元気に生活ができるよう引き続き、障がいのある人もない人も、お互いにその人らしさを認め合いながら、共に生きる社会を目指して事業を進めてまいります。

安心して暮らせる、争いごとのない平和な世の中となることを願い、本年も、本会の基本理念である「助け合い起こしで、誰もが安心して暮らすことができる須坂づくり、ぬくもりがある地域福祉」を目指して活動してまいります。

結びに、須坂市身体障害者福祉協会の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝、ご多幸、ご活躍を祈念し、新年のごあいさつとさせていただきます。

理事長挨拶



新年あけま
しておめでと
うござります。

市民の皆様から善意の募金を頂きました。

今年度末には「理事・評議員」

新春を迎える、1年の抱負を心こめて

いた方も多いと思います。

新規会員の增加が年々増加の一途を辿る中で、年々の会員登録料金は、年々上昇する傾向にあります。また、会員登録料金の支払い方法も、年々多様化する傾向にあります。

めることができます。
昨年の事業を振り返りますと、
1月の班長以上役員研修会から始
まり、須坂市障がい者卓球大会、

年度が変わり、生きがい班長と支
部長会議、夏季全体研修会、サマー
ランドの福祉売店の営業、研修旅

行は新潟県長岡市の「長岡花火
ミュージアム」の見学と寺泊港で
昼食会を実施、10月は須坂市社協

の「ふれあい広場」に女性部主導でバザー店を出店と書道班が作品を展示、須坂市主催で協会運営の

「須坂市障がい者マレットゴルフ大会」の開催、北信ブロック交流会は飯綱町協会の主催に参加、障がい3団体主催の「愛の募金」も

謹賀新年

本協会も高齢化による会員数の減少は深刻です、皆様のご協力をお願いいたします。

期間限定ではありますが年会費の無償化も考慮して新入会員の確保を考えています。

結びに、今年一年の会員各位のご健康とご繁栄をご祈念申し上げ、新年の挨拶といたします。

昨年の大きな動きは長野県身障協会にもあり、松本市協会が脱会しました。県下第2の協会の脱会は各方面に衝撃を与えると感じています。

役員を務めていただくにはご家族の理解が大切です、ご家族を含めた皆様にご協力をお願いいたします。

A framed calligraphy piece in Chinese characters, mounted on a light-colored wooden board. The main text reads '殘聲風更斷' (Remaining sound, wind even more broken) in large characters, with '梅影月中寒' (Merry shadow in the moonlight) written vertically below it. To the left, smaller characters read '武昌書'. A red ribbon seal hangs from the top right corner of the frame.

長野県障がい者文化芸術祭開催

研修先は新潟県長岡市の長岡花火会館の研修でした。記者も現地で体験していくますが臨場感あ

る迫力を感じました、昼食はカニ1匹を含む海鮮御膳をいただき皆さんも満足されていました。参加者からは大型バスで移動し、珍しいものを見学研修が出来たと好評だった。



